



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE LEY

**EL SENADO Y LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE LEY**

ARTÍCULO 1°: Declárase personalidad destacada de la Provincia de Buenos Aires, en el marco de lo establecido en el artículo 5 de la Ley N°14.622, a la deportista María Constanza Garrone, representante paralímpica argentina.

ARTÍCULO 2°: Comuníquese al Poder Ejecutivo.


Dip. RECA DE, Margarita
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Maria Constanza Garrone nació el 22 de octubre de 1996, y vivió toda su vida en el distrito de Ituzaingó, en la zona oeste del conurbano bonaerense. Desarrolló un temprano interés en el deporte y comenzó a practicar algunos de ellos a pronta edad, mientras cursaba sus estudios primarios en la EP N°10 "Alas Argentinas".

Se destacó rápidamente en gimnasia artística y a los 14 años de edad, mientras realizaba un entrenamiento sufrió un accidente que le cambió la vida, impidiéndole volver a caminar.

Durante su adolescencia, mientras terminaba sus estudios secundarios en el Colegio Guadalupe de su distrito, una de sus terapeutas la contactó con Gabriel Copola, quien ya venía desarrollando su carrera en el tenis de mesa adaptado.

A la edad de 18 años, la atleta comienza a practicar esta disciplina deportiva y es reclutada en el corto tiempo por el Comité Paralímpico Argentino (COPAR) para fomentar su entrenamiento y desarrollo en la disciplina, a su vez que le otorgaba una categoría acorde a la clasificación funcional de su cuerpo.

Mediante las becas otorgadas por el Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (ENARD), Constanza pudo continuar la actividad, convirtiéndola en una carrera profesional, pero no perdiendo el acento en la importancia que tiene el deporte adaptado como vehículo para la socialización en las personas con discapacidad.

Garrone comenzó a representar a nuestro país en las competiciones más emblemáticas del deporte, alcanzando medallas y resultados que destacaron, participó de los Juegos Paralímpicos de Tokio, donde obtuvo el diploma olímpico en la clase 1-2, fue medalla de bronce en el mundial de España 2022, y representó a nuestro país en los juegos parapanamericanos de Toronto 2015, Lima 2019 y Santiago de Chile 2023, logrando una nueva clasificación olímpica para París 2024 en el torneo preolímpico de Pattaya, en el cual se consagró de manera invicta.



En el año 2021 fue galardonada con el premio Olimpia de plata en tenis de mesa adaptado por el logro del diploma olímpico en Tokio.

Constanza Garrone se recibió de Licenciada en Psicología por la Universidad de Morón, con una tesis de grado sobre los beneficios y perjuicios en la salud mental en el alto rendimiento deportivo, y actualmente se encuentra realizando dos postgrados, uno en la Asociación de Psicología del Deporte Argentino (APDA) y otro en el Instituto Fernando Ulloa, ambos con el objetivo de aunar sus dos carreras.

A la vez, la atleta participa activamente de colectivos con perspectiva de género en discapacidad que buscan romper estereotipos en el acceso a propuestas deportivas, culturales y sociales.

Con la certeza de la potencialidad que el deporte tiene en el desarrollo integral de un ser humano, Constanza participa de proyectos que buscan fomentar el acceso irrestricto al deporte adaptado para todos los sectores de nuestra sociedad, poniendo atención al traslado, las instalaciones de las instituciones y la garantía de generar espacios que inviten a la socialización a las personas con discapacidad para que puedan romper con el aislamiento social.

Por todo lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores el acompañamiento y la aprobación del presente proyecto de ley.

Dip. REBA, DE, Margarita
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



ANEXO

2024 - Preolímpico de Pattaya, Tailandia - Clasificación a los Juegos Paralímpicos de París 2024

2024- Torneo Abierto de Brasil - Medalla de Oro

2023 -Juegos Paralímpicos Santiago de Chile - Cuartos de Final

2022 - Mundial España 2022 - Medalla de Bronce

2021 -Juegos Paralímpicos Tokio 2020- Diploma Olímpico

2019 -Juegos Paralímpicos Lima 2019 - Medalla de Bronce